

Personel Polsek Sukaresmi Gelar Gatur Lalu Lintas, Kapolres Cianjur Berikan Apresiasi

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

May 23, 2024 - 20:30



Polres Cianjur Polda jabar — Dalam upaya memastikan kelancaran dan ketertiban arus lalu lintas di wilayahnya, Personel Polsek Sukaresmi melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (Gatur Lalin) pada hari Rabu, 22 Mei 2024. Kegiatan ini menjadi bagian dari pelayanan prima Polsek Sukaresmi kepada masyarakat untuk mengurangi potensi kemacetan dan kecelakaan lalu lintas di area tersebut.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukaresmi, menyampaikan apresiasi yang tinggi terhadap pelaksanaan kegiatan ini. "Saya sangat mengapresiasi inisiatif dan dedikasi yang ditunjukkan oleh Personel Polsek Sukaresmi dalam mengatur lalu lintas. Kehadiran polisi di lapangan sangat penting untuk memastikan keamanan dan ketertiban di jalan raya," ujar Kapolres.

Dalam keterangannya, Kapolsek Sukaresmi menyebutkan bahwa kegiatan Gatur Lalin tidak hanya fokus pada pengaturan lalu lintas saja, tetapi juga pada upaya memberikan edukasi kepada pengendara tentang pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas. "Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya tertib berlalu lintas. Dengan begitu, kita dapat mengurangi angka kecelakaan dan menciptakan suasana berkendara yang aman dan nyaman," jelas Kapolsek.

Selama kegiatan berlangsung, personel Polsek Sukaresmi ditempatkan di beberapa titik strategis yang rawan kemacetan, terutama pada jam-jam sibuk. Mereka tidak hanya mengatur arus kendaraan, tetapi juga membantu menyeberangkan pejalan kaki, termasuk anak-anak sekolah yang memerlukan bantuan untuk menyeberang jalan dengan aman.

Kapolres Cianjur berharap kegiatan pengaturan lalu lintas seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin oleh seluruh jajaran Polsek Sukaresmi. "Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, memberikan pelayanan terbaik, dan memastikan bahwa setiap pengguna jalan merasa aman dan nyaman. Partisipasi aktif dari masyarakat dalam mematuhi peraturan lalu lintas juga sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang tertib dan teratur," tambah Kapolres.

Dengan adanya kegiatan Gatur Lalin yang rutin dilaksanakan, diharapkan dapat meningkatkan disiplin berlalu lintas di kalangan masyarakat serta menurunkan angka kecelakaan di wilayah hukum Polsek Sukaresmi. Kegiatan ini merupakan salah satu wujud nyata dari komitmen Polri dalam memberikan pelayanan prima kepada masyarakat dan menciptakan keamanan serta ketertiban di jalan raya.